

Oö. Bäcker bei Brotwettbewerb siegreich

Honeder und Reichl Brot holten insgesamt 32 Goldmedaillen ins Land ob der Enns

Die Naturbackstube Honeder mit Sitz in Weitersfelden im Bezirk Freistadt und Reichl Brot aus Sankt Marien (Bezirk Linz-Land) schnitten erfolgreich beim 16. internatio-

onalen Brotwettbewerb ÖBA/ÖKONDA-diegenuss in Wels ab. Der in vierter Generation von Patrick Reichl geführte Familienbetrieb aus Sankt Marien wurde mit 23

von 24 möglichen Goldmedaillen ausgezeichnet. Das Bäckerei-Unternehmen holte so mit Abstand den ersten Platz in der Gesamtwertung. Honeder konnte mit seinen

natürlichen Produkten in neun Kategorien überzeugen und die Goldmedaille gewinnen. Im Gesamtklassement ergab dies am Ende Platz sieben.



Die Chefs der Honeder Naturbackstube, Helga und Reinhard Honeder

Foto: WKOÖ



V. l.: Reichl Brot-Chef Patrick Reichl und Bäckermeister Dietmar Kappl freuten sich über die Auszeichnungen.

Foto: Reichl Brot